

Fecha: 08-10-2024 Medio: Diario Chañarcillo Supl.: Diario Chanarcillo

Tipo: Noticia general Título: "Una alerta para la Provincia de Huasco" Pág.: 8 Cm2: 256,6

Tiraje: Lectoría:

8.400

2.800

Favorabilidad: No Definida

CORPROA Y RECHAZO A LOS COLORADOS:

"UNA ALERTA PARA LA PROVINCIA DE HUASCO"

propósito del término anticipado del proyecto "Ajustes y Continuidad Operacional en la Mina Los Colorados" por parte del SEA Atacama, el Presidente de la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama, Juan José Ronsecco, realizó "un llamado de atención por la delicada situación que enfrenta CMP y el impacto que esto tiene en la tercera y cuarta región donde están sus operaciones".

66 Desde Atacama vemos como la demanda y las fluctuaciones en los precios internacionales del hierro han afectado la rentabilidad de las operaciones mineras en Chile, lo cual tiene impacto directo en la empleabilidad regional y los proveedores locales.

66 Además del deterioro de los precios del metal, la Compañía Minera del Pacífico (CMP) se ve impactada por otros factores que pueden afectar su producción, como la determinación del SEA Atacama de rechazar al EIA de Los Colorados y otros permisos en trámite que amenazan su continuidad operacional.

Respetando la ley y argumentando que las eventuales falencias podrían ser corregidas en una adenda, el recurso de reposición de CMP fue rechazado. A nuestro entender, era posible avanzar en una solución, distinta al rechazo, con estricto apego a la ley y sin afectar el Medio Ambiente, evitando retrasar el proyecto y generar incertidumbre en trabajadores y proveedores de la Provincia de Huasco, fuertemente vinculados al futuro de Los Colorados, proyecto que buscaba extender su vida útil hasta 2033 con 1.280 personas en la operación.

Para CORPROA, esta noticia es una alerta debido a la importancia que la continuidad de este proyecto tiene, y en particular por el fuerte arraigo y compromiso local de CMP con su ecosistema socioeconómico de trabajadores y proveedores locales, en el que cualquier afectación le pega directo a la Región de Atacama", afirmó Ronsecco.

